



Note: All corporations are to complete Items 1, 2, 3 and 6, and either complete Item 4 or 5.
Nota : Toutes les sociétés doivent remplir les rubriques 1, 2, 3 et 6, ainsi que la rubrique 4 ou 5.

| | |
|---|---|
| 1 -- Name of the Corporation - Dénomination sociale de la société | 2 -- Corporation No. - N° de la société |
|---|---|

3 -- Is the Corporation bankrupt or insolvent within the meaning of the *Bankruptcy and Insolvency Act*?
 La société est-elle en faillite ou insolvable au sens de la *Loi sur la faillite et l'insolvabilité* ?

Yes - Oui No - Non

Complete either Item 4 or 5, but not both - Remplir la rubrique 4 ou 5, mais non les deux

4 -- Has the corporation previously filed a statement of intent to dissolve (Form 19) under subsection 211(4) of the Act?
 La société a-t-elle déjà déposé une déclaration d'intention de dissolution (formulaire 19) en vertu du paragraphe 211(4) de la Loi ?

Yes - Oui If the answer is negative, please complete only Item 5 - Si la réponse est négative, veuillez remplir seulement la rubrique 5

If yes, has the corporation provided for the payment or discharge of its obligations and distributed its remaining property as required by subsection 211(7) of the Act?
 Dans l'affirmative, conformément au paragraphe 211(7) de la Loi, la société a-t-elle constitué une provision pour honorer ses obligations et réparti le reliquat de l'actif ?

Yes - Oui No - Non

5 -- Is the Corporation applying for dissolution under section 210 of the Act?
 (To apply under section 210, the corporation cannot have previously filed a statement of intent to dissolve (Form 19) under subsection 211(7) of the Act.)

La société dépose-t-elle une demande de dissolution en vertu de l'article 210 de la Loi? (Pour être admissible en vertu de l'article 210, la société ne peut pas avoir déposé une déclaration d'intention de dissolution (formulaire 19) en vertu du paragraphe 211(7) de la Loi.)

Yes - Oui If the answer is negative, please complete only Item 4 - Si la réponse est négative, veuillez remplir seulement la rubrique 4

If yes, under what subsection of the Act is the corporation applying for dissolution? **(CHECK ONLY ONE ITEM)**
 Dans l'affirmative, en vertu de quel paragraphe de la Loi la société procède-t-elle ? **(COCHER UNE RUBRIQUE SEULEMENT)**

Subsection 210(1) of the Act applying to a corporation that has not issued any shares.
 Paragraphe 210(1) de la Loi applicable à une société qui n'a pas émis d'actions.
 or / ou

Subsection 210(2) of the Act applying to a corporation that has no property and no liabilities.
 Paragraphe 210(2) de la Loi applicable à une société sans biens ni dettes.
 or / ou

Subsection 210(3) of the Act applying to a corporation that has discharged its liabilities and distributed its property.
 Paragraphe 210(3) de la Loi applicable à une société qui a réglé ses dettes et réparti ses biens.

6 -- Name, address and occupation of the person keeping the documents and records of the corporation for six years after the date of dissolution.
 Nom, adresse et profession de la personne qui garde les documents et livres de la société pour une période de six ans suivant la date de dissolution.

| | | | |
|-----------|---------------------------------------|----------------------------------|----------------------------|
| Signature | Printed Name - Nom en lettres moulées | 7 -- Capacity of - En qualité de | 8 -- Tel. No. - N° de tél. |
|-----------|---------------------------------------|----------------------------------|----------------------------|

FOR DEPARTMENTAL USE ONLY - À L'USAGE DU MINISTÈRE SEULEMENT



**Articles of Dissolution
FORM 17
INSTRUCTIONS**

**Clauses de dissolution
FORMULAIRE 17
INSTRUCTIONS**

General

If you require more information in order to complete Form 17, you may wish to consult the Dissolution Kit.

You can file Form 17 through the Corporations Canada On-line Filing Centre at <http://strategis.ic.gc.ca/corporations> or you can send or fax the completed documents to the address provided below.

All corporations must complete Items 1, 2, 3 and 6. All corporations must also complete either Item 4 or 5, but not both.

Item 1

The full legal name of the corporation.

Item 2

The corporation number.

Item 3

It is not possible to dissolve an insolvent or bankrupt corporation under the provisions of the Act.

Item 4

If the corporation is applying for dissolution under Section 211 of the Act and has previously filed a statement of intent to dissolve (Form 19), indicate whether the corporation has provided for payment or discharge of its obligations and distributed its remaining property, as required by subsection 211(7) of the Act.

Item 5

If the corporation is applying for dissolution under Section 210 of the Act, check the appropriate box (check only one). To apply under Section 210, a corporation cannot have previously filed a statement of intent to dissolve (Form 19).

Item 6

The first given name, initials, family name and business address of the person who will be liable to produce the documents and records of the dissolved corporation under Section 225 of the Act.

Item 7

Indicate the capacity of the signing person. Form 17 must be signed by one of the following persons:

- a **director** of the corporation
- an **authorized officer** of the corporation

Caution

This form should not be filed at the same time as a Statement of Intent to Dissolve.

Completed document is to be sent to:

The Director, Canada Business Corporations Act
Jean Edmonds Tower, South
9th Floor
365 Laurier Ave. West
Ottawa, Ontario
K1A 0C8
or by facsimile at: (613) 941-0999
Inquiries: 1-866-333-5556

Généralités

Si vous désirez obtenir de plus amples informations afin de compléter le formulaire 17, veuillez consulter le Recueil d'information sur la dissolution.

Vous pouvez déposer le formulaire 17 par l'entremise du Centre de dépôt des formulaires en ligne de Corporations Canada au <http://strategis.ic.gc.ca/corporations> ou encore envoyer ou télécopier le document complété à l'adresse indiquée au bas de cette page.

Toutes les sociétés doivent remplir les rubriques 1, 2, 3 et 6. Toutes les sociétés doivent aussi remplir soit la rubrique 4 ou 5, mais non les deux.

Rubrique 1

La dénomination sociale complète de la société.

Rubrique 2

Le numéro de la société.

Rubrique 3

Il n'est pas possible selon les dispositions de la Loi de dissoudre une société insolvable ou en faillite.

Rubrique 4

Si la société veut faire une demande de dissolution en vertu de l'article 211 de la Loi et qu'elle a déjà déposé une déclaration d'intention de dissolution (formulaire 19), indiquer si la société a constitué une provision suffisante pour honorer ses obligations et répartir le reliquat de l'actif, conformément ou paragraphe 211(7) de la Loi.

Rubrique 5

Si la société veut faire une demande de dissolution en vertu de l'article 210 de la Loi, cochez la case appropriée (cocher une boîte seulement). Afin de faire une demande en vertu de l'article 210 de la Loi, la société ne doit pas avoir déposé une déclaration d'intention de dissolution (formulaire 19).

Rubrique 6

Le prénom, les initiales, le nom de famille et l'adresse d'affaires de la personne qui peut être tenue de produire, en vertu de l'article 225 de la Loi, les documents et livres de la société dissoute.

Rubrique 7

Veillez indiquer la qualité du signataire. Le formulaire 17 doit être signé par une des personnes suivantes :

- un **administrateur** de la société
- un **dirigeant autorisé** de la société

Remarque

Ce formulaire ne doit pas être déposé en même temps qu'une déclaration d'intention de dissolution (formulaire 19).

Le document complété doit être envoyé au :

Directeur, Loi canadienne sur les sociétés par actions
Tour Jean-Edmonds, sud
9ième étage
365, ave Laurier ouest
Ottawa (Ontario)
K1A 0C8
ou par télécopieur : (613) 941-0999
Renseignements : 1-866-333-5556